

# FÁBULA I

La Gallina y el Tigre

Por: D. Lope Llamazares G.

La Gallina, llamada PELIRROJA, tenía 7 pollitos de variados colores que todas las mañanas era la primera que visitaba el parque.

Las personas mayores y niños se familiarizaron tanto con la PELIRROJA y sus pollitos que les traían comida. Éstos se subían a las rodillas de las personas y los niños los acariciaban y jugaban con los pollitos, ante la atenta y complaciente mirada de la gallina.



Todos formaban una gran familia compartiendo SENTIMIENTOS DE CONVIVENCIA.

La gallina PELIRROJA se sentía segura y protegida con tantos y buenos amigos y permitía que sus pollitos se subieran a las rodillas de los mayores y jugaran con los niños. Al círculo de amigos se unieron palomitas y perritos que deambulaban por el parque y amigablemente compartían la comida que encontraban con los pollitos.

La familia de la PELIRROJA fue creciendo de tal forma que se hizo famosa no sólo en el parque sino en todo el pueblo. Los pollitos crecieron rápidamente gracias a la buena alimentación que les proporcionaban sus amigos del parque.

Fue tal la fama de la gallina PELIRROJA que todo el pueblo la conocía y visitaba en el parque. El Alcalde del pueblo se unió realizando un acto condecorando a la GALLINA PELIRROJA como la GALLINA REINA. Y además la donó un gallinero más adecuado para ella y sus 7 pollitos.

La razón de semejante acto por parte del Alcalde fue porque la gallinita había promovido la CONVIVENCIA en el pueblo.

La PELIRROJA y los 7 pollitos se sintieron muy agradecidos al Alcalde porque todas las mañanas venían al parque mejor aseados gracias al nuevo gallinero.

Una mañana, inesperadamente, se les presentó a la PELIRROJA y a sus 7 pollitos en el parque un visitante muy desconocido - UN TIGRE - que sin mediar palabra, apoyado en su prepotencia, mató a los 7 pollitos.

La PELIRROJA que contempló impasible la injusta acción del TIGRE ... planeó su respuesta. Sin perder de vista al TIGRE retrocedió unos metros, los suficientes



para levantar el vuelo y caer con sus dos patas como lanzas en los ojos del TIGRE. La PELIRROJA no falló ... el TIGRE se retiró ciego del parque guiado por su oído y olfato.

La PELIRROJA muy triste juntó a sus queridos pollitos muertos y los enterró en el parque acompañada de los amigos de siempre. La tumba de los pollitos se convirtió al poco tiempo en el monumento a la: CONVIVENCIA DEL PUEBLO.

Todas las mañanas la PELIRROJA visitaba la tumba-monumento de sus pollitos acompañada de sus amigos.

Un día observaron que a lo lejos venía el TIGRE CIEGO. Inmediatamente aconsejaron los amigos a la PELIRROJA se fuera a esconder en su gallinero. Ésta, viendo cómo caminaba el TIGRE... contestó: VIENE HUMILDE ... !!!

El TIGRE se acercó a la gallina PELIRROJA y la pidió perdón. Y ésta aceptó al tigre como a un amigo más del parque.

LA CONVIVENCIA EN EL PUEBLO SE COMPLETÓ GRACIAS A LA RECONCILIACIÓN DE LA GALLINA Y EL TIGRE.

LECCIONES DE LA FÁBULA.

1ª - La Convivencia.

2ª - No debes infravalorar a los pequeños y débiles.

3ª - La venganza tiene explicación.

LEÓN . España.

Setiembre 2013